

*Wann ging die feine Stäubung  
dem Schmetterling in mir verloren?  
Wann fing es an, wann, wo begann,  
was mich entfärbte?*

Robert Walser

Wir trauern um unseren liebevollen Ehemann, Familievater und guten Freund

# Peter Schär-Roth

26. September 1932 bis 7. Dezember 2016

Von seinem grosszügigen Wesen, seinem erfinderischen und unkonventionellen Unternehmergeist, seinem wohlwollenden Blick auf die Menschen und seinem ausgeprägten Sinn für Ästhetik und Kunst mussten wir schon lange Abschied nehmen.

Nun ist auch sein Lächeln für immer erloschen. Wir sind sehr traurig.

Erika Schär-Roth  
Andrea und Patrick Dubach-Schär  
mit Linus und Finn  
Eva und Bart Wasem-Schär  
mit Jon, Ennio und Siro  
Susy, Peter und Beat Schär  
Sonja und Urs Schär  
Walter Roth und Anna Müller  
Hansruedi Isliker mit Familie  
Tanja Stoller mit Noah

Erika Schär  
Alexandraweg 24  
3006 Bern

Die Trauerfeier findet am Freitag, 16. Dezember 2016, um 14 Uhr in der Petruskirche Bern statt.

Wir bitten im Sinne von Peter anstelle von Blumen um eine Spende an die Stiftung Biovision, Postkonto 87-193093-4.